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ガ　バ　ナ　ー ： 橋岡久太郎 ガバナーノミニー ： 漆原摂子 会長 ： 磯野武 山口桂亨

第6グループガバナー補佐 ： 伊藤正人 青少年交換 ： 渡邉昌俊 幹事 ： 渡邉昌俊 中村吉政

地区補助金 ： 吉田理愛 SAA ： 中村満 佐久間淳宏

RYLA ： 中村吉政 区切りが良く、７０歳。 ６０歳、還暦を迎えました。
７年前、東京オリンピックが 日頃の　ボン　を貸し切り、 まだ、ヤンチャ、バカ
決まった時、見るのは無理だ バレー仲間と過ごしました。 やっています。

と思っていましたが、あと２年。 ロータリーの先輩とうまく これからも、よろしく。

会長挨拶 万博は、７年後。これは、 やっていきたいです。

皆さん、こんにちは。師走になりました。私には、あっという間の半年でした。 無理かなあー。

今日は、クラブ年次総会です。次年度の理事役員が決定します。

ロータリーは行事が早くて、次でなく、次の次を考えて動かなくてはいけないので、

この点については大変さを感じます。さて、今月のテーマは、「疾病予防と治療月間」です。

医療にまつわる話題はとても多いのですが、今日はワクチン、子宮頸がんワクチン、

について一人の女性を紹介します。

日本では副作用が大々的にマスコミで取り上げられ、接種率が７０％から１％まで激減しました。

これが誤ったマスコミ報道であるとして、科学的根拠に基づいて、ワクチンの普及に努めた女性です。

村中璃子と言います。あの権威ある科学誌　ネイチャー　から、ジョン　マドックス賞　を受賞しました。 結婚４５年目。今年は２人で 成功したければ

日本の新聞ではほとんど扱われなかったので、知らない人がほとんどでしょう。 外食しました。行きつけの 成功した人のマネをしろ。

日本のマスコミの報道しない自由の犠牲者であるという識者がいます。私もそう思います。 みかわやでたらふく酒を飲み 薔薇を２０本プレゼント

ワクチンについては、疾病予防として広く普及していますが、副作用については様々な議論がなされています。 ました。ロータリー親睦旅行の しました。写真を撮っていた

皆さんはこの子宮頸がんワクチン、HPVをどう捉えていましたか。さて、それでは本日もよろしくお願いします 前日、大学卓球部の同窓会に ので気に入ってくれたと

参加。浅草でカラオケ合戦。 思います。

幹事報告
1) 「風の便り VOL4」 が、届いております。

2) 公共イメージ向上委員会委員長宛に、「地区ホームページ活用のお願い」　が、届いております。

3) 「疾病予防と治療月間　リソースのご案内」が、届いております。

楊浩楠君　お小遣い進呈・挨拶
こんにちは。お久しぶりです。会長から、ゆっくり話していいと言われました。

何を話そうかなあ？　勉強の内容は、つまらない。事前準備は嫌いだから、 青少年交換委員会に

頭の中で考えている事を話します。米山奨学生として、話します。研修会に参加しました。 行かないといけないので

富士山に行って、温泉に入りました。１０月だから登れなかったけれども、さすが世界遺産。 12月16日のコンサートは

その後、先週、米山の学友会忘年会に参加し、地区の優秀な方と飲みました。 残念ですが、
お酒が飲み放題なのに、あまり、飲みませんでした。千葉だから、酔っぱらって帰ってきたら 行くことができません。
大変だから。武道大学の練習は、毎日同じ練習ばかりだからつまらないです。
論文の先生が厳しいです。普通の日本の話が分からないので、勉強をするときも大変です。
来年、３つの大学を受験します。運が良ければ受かりそうです。 クラブ年次総会
自分は運が良いので、多分、受かります。 第1号議案 次期、理事・役員　選出に関する件 可決成立　次年度会長　齋藤麻美子君

第５回理事会 第2号議案 2020-21年度　地区幹事団選出に関する件 可決成立　次年度幹事長　吉田理愛君
議　　題
第1号議案　2018年1－2月例会プログラム 次年度　理事代表　齋藤麻美子君
第２号議案　職場見学　の件 次期、会長を仰せ付かり、身の引き締まる思いです。
第3号議案　ＩＭプレゼンテーション　の件 漆原ガバナー年度に向けて、生き生きと活動出来るように、中村吉政幹事と
第4号議案　新春賀詞交歓会　の件 やっていきます。
第5号議案　商工会からの新春賀詞交歓会　の件 まだまだ知識不足のところもございますが、勉強していきますので
その他　①　（報告）千葉南ＲＣ55周年記念例会 皆様の御指導、御協力　宜しくお願い致します。ありがとうございました。

次回例会 例会日 毎週　金曜日

名 12/14 卓話例会（ニコニコアワー） 例会場 東急ハーヴェストクラブ勝浦

名 12/24 夜間クリスマス例会 勝浦市中島590-9　　電話　0470-76-0199

名 12/2８ 休会（年末） 事務局 勝浦市興津久保山台3－6　渡邉昌俊　方

名 1/4 休会（年始） 電話・FAX　0470-62-6186

1/11 新春賀詞交歓会 http://www.katsuura-rc/index.html

月間テーマ 疾病予防　と　治療月間

中村満君

結婚記念日

西崎和治君

2018-19年度 No

TOTAL 2576
平成30年12月7日

13

MU 5
欠席者 4
出席率 90%

出席報告
会員数 42
出席者 33

本人誕生日
渡辺幸男君 渡辺一浩君

渡辺幸男君 高梨薫敏君

渡邉昌俊君齋藤麻美子君

50周年です。女房を旅行に連れて

行くように心がけています。

１１月は忙しく今年は１回しか行って

いません。新潟のガーラスキー場に

行きました。素晴らしいスキー場で

外人が多く、大変勉強になりました。

フリー

三上直哉君渡邉ヒロ子君

もらいます。宜しくお願いします。

８人目の孫が生まれました。

８人のうち、７人が女の子です。

将来、孫たちと一緒に

キャバクラ　でもやろうかな
と、思っています。

「ファミリーコンサートinクリスマス

2018」　12月16日　14：00～

勝浦市芸術文化交流センター

kusteホール　にて　開催します。
三上直哉君に、美声を披露して


